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それぞれの思い！ふれあいノートから 

・今日、ひさしぶりに旧 3 組のみんなと話

をしたときに一番笑いました。1 組でも

そのような感じで仲が良くなれたらいい

と思いました。 

 

・今日元クラスに戻ったときさわがしくて

楽しかったです。今思えば 2 年生いろい

ろあって成長できたし，充実してたなっ

て改めて感じました。 

 

・今日は久しぶりに元のクラスにもどりま

した。やっぱり，元のクラスは，みんなノ

リがよくて，テンション高くてすごく楽

しかったです。このクラスでもたくさん

の子と仲良くなれるようにがんばりたい

です。 

 

・今日は，全員登校だったので，最近会えて

いなかった友達に会えました。教室もい

つもよりもぱんぱんでした。友達ともた

くさんはなせたのでよかったです。 

 

 旧クラスに戻ると楽しい，ホッとすると

感じた人は多いのではないでしょうか。昨

年度自分たちが友達とそれだけいい関係が

つくれたことに気づくことができます。そ

して，今年もこの学級が続いていくことを

みんなが願うような学級にしていきましょ

う。 

・今日は，全員登校する日でした。やっと友

達全員と会えてすごくうれしかったです。

生徒会役員選挙は立候補者と応援演説者

の人達は録画だけど，ああやってしゃべ

れてすごいなと思います。 

 

・今日，生徒会役員選挙がありました。立候

補した人達を見習い，そして応援してい

きたいです。たとえ，落選しても，その人

を応援したいです。 

 がんばっている人の姿を見て，それを応

援したい，すごいなと思える心がすてきだ

なと思います。3年 1組にも，がんばろう

としている仲間がたくさんいますね。 

  

谷口 樂くん   神谷 佳夢威くん 

 高屋 勇人くん  水谷 駿介くん 

 戸田 光くん   門永 響羽さん 

 

まだ係が決まっていない中，学級全体のあ

いさつを担当したメンバーです。新しい環

境，新しい仲間の中で積極的にがんばれる

姿を見せてくれました。節目は人が変わる

ことができるチャンス！ 

 自分の思いを行動にしていきましょう！ 

 

 
ここに隠れている文字がわかりますか。 

ハンカチ所持率９３％以上 
 学校再開時は５０％未満… 

準備期間の間に子どもたちも意識を高める

ことができました。登校してすぐに「ハン

カチ持ってきたよ！」と伝えてくれる生徒

も多くいます。すぐに改善できるところが

すばらしい！ 

保護者の皆さま日々ご協力ありがとうご

ざいます。 
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